

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Jon Iñarritu Garcia, diputado de EH BILDU (Grupo Parlamentario Euskal Herria Bildu) de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO**.

El pasado 22 de enero se realizó el Examen Periódico Universal del Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas a España, en el que el Estado recibió 275 recomendaciones realizadas por 110 Estados.

Por ello, deseo conocer:

- 1.- ¿Qué valoración hace del examen?
- 2.- ¿Cuáles de ellas van a ser implementadas o llevadas a cabo en los próximos años?
- 3.- ¿Qué recomendaciones rechaza de manera total o parcial y no tomará ninguna medida al respecto?

Congreso de los Diputados, 3 de febrero de 2020

Jon Iñarritu Garcia

